



BARON
INTERNATIONAL

4 Pièces

105 m²

Réf. 85052288

2 000 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - paris 7 - au Cœur du carré des antiquaires, proche de la seine et de la rue du bac, appartement au 4ème étage avec ascenseur d'une charmante copropriété avec sa cour pavé. l'appartement de 102.56m² loi carrez se compose d'une entré, d'un grand salon de près de 42m² sur rue, une cuisine, une chambre avec salle de bains, une autre chambre avec salle de douche et toilettes, un vestiaire d'entré ainsi que des toilettes séparées. l'appartement est vendu avec une chambre de service au 5ème étage et une cave. La belle cour pavé et arboré permettent aux chambres de jouir d'une vue ...

Exclusive - paris 7 - in the heart of the carré des antiquaires, close to the seine and rue du bac, this apartment is located on the 4th floor with an elevator in a charming building with a cobblestone courtyard. The apartment, measuring 102.56m² under the carrez law, comprises an entrance, a large living room of nearly 42m² facing the street, a kitchen, one bedroom with a bathroom, another bedroom with a shower room and toilet, an entryway cloakroom, and separate toilets. The apartment is sold with a maid's room on the 5th floor and a cellar. The beautiful cobblestone and tree-lined ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75015 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

